



ECHANGE Erasmus + en Allemagne

publié le 20/06/2022

Descriptif :

Les 4èmes LCE ☐☐ sont en Allemagne chez leurs correspondants.

Le groupe franco-allemand est de nouveau réuni mais cette fois en terre allemande, précisément au Nord de l'Allemagne. Le groupe est bien arrivé sur le vol de Bordeaux Berlin , un baptême de l'air pour bon nombre d'élèves. Le premier jour s'est déroulé de la façon suivante :

- ▶ visite de l'établissement
- ▶ jeux pédagogiques dans la salle de travail commune
- ▶ repas du traiteur
- ▶ randonnée dans les marais
- ▶ Canoë sur le canal

Beaucoup de plaisir partagé, de bonne humeur !

